

# Lukas Ehrle neu im IMMOVATION-Laufteam "The Running Pack"

Kassel, 23.02.2024 - Das Nachwuchstalent Lukas Ehrle aus Villingen ist neustes Mitglied im IMMOVATION-Laufteam "The Running Pack". Damit ergänzt der 19-Jährige, aufgrund seines Studiums in den USA zunächst als Gastläufer, das Team rund um den Berglauf-Weltmeister von 2021 Benedikt Hoffmann und die Trail- und Bergspezialist:Innen Franziska Althaus, Nina Engelhard und Nils Bergmann.

## Vom Kinder-Volkslauf zum Berglauf

Die Leidenschaft für den Laufsport entwickelte Lukas bereits in seiner Kindheit, als er seine Eltern beim Joggen, zunächst auf dem Fahrrad und später selbst mitlaufend, begleitete. Die ersten Wettkämpfe, an denen er teilnahm, waren Volksläufe in seiner Region mit Strecken meist zwischen 800 m und 3 km. Nebenbei probierte er in seinem Kinderleichtathletik-Team alle Disziplinen aus. Da er mehr Freude am Laufen hatte und in seinem Leichtathletik-Training darauf kein Schwerpunkt gelegt wurde, absolvierte er zusätzliches Lauftraining im Wald. Nach zahlreichen Siegen bei Kinder-Volksläufen wollte Lukas etwas Neues ausprobieren. Er entschied sich für Berglauf. "Die Berge haben mich schon immer in unseren Familienurlauben fasziniert", so der 19-Jährige.

Seinen ersten Berglauf absolvierte Lukas im Alter von 14 Jahren nur gut eine Stunde von seiner Heimat entfernt beim Belchen-Berglauf im Schwarzwald. "Ich war völlig überrascht, als ich mit 14 Jahren ohne spezielles Berglauftraining die erfahrenen Spezialisten besiegen konnte", berichtet er. Noch im selben Jahr traf er beim Hohenzollernlauf auf Timo Zeiler, der sein Trainer wurde, nachdem sich beide bei dem Lauf ein Duell lieferten – Zeiler wurde Dritter und Lukas, der ihm lange "an den Versen klebte", wurde Vierter.

#### Ausnahmetalent auf Erfolgskurs

Bei seinen ersten richtigen Wettkämpfen über längere Distanzen überzeugte Lukas mit seinen Zeiten und wurde direkt in den Landeskader aufgenommen. 2021 gelang ihm dann der Durchbruch auf nationaler Ebene. Er nahm als No-Name an der Deutschen Berglaufmeisterschaft in Bad Kohlgrub teil und holte auf Anhieb Silber. Es folgten Deutsche Meistertitel in der U18 über 10 km Straße und im Crosslauf im selben Jahr. Gekrönt wurden die Erfolge von einer Auszeichnung als Deutschlands Nachwuchsläufer des Jahres 2021 sowie 2023. Bereits im darauffolgenden Jahr wurde der heute 19-Jährige erstmals in die Nationalmannschaft berufen und durfte Deutschland bei der Berglauf Europameisterschaft auf La Palma in der U20-Gruppe vertreten. Mit Erfolg: Er wurde sogleich Europameister.

2021 wurde er zudem Deutscher Vizemeister im Berglauf bei den Männern am Jenner. Er teilte sich den zweiten Platz mit Benedikt Hoffmann. Auch über 10 km Straße wurde er 2022 erneut Deutscher Meister, dieses Mal in der U20-Gruppe. Doch damit nicht genug: bei der DM im Crosslauf holte er sich Bronze. Es folgte der Deutsche Meistertitel im Berglauf bei den Herren in Bühlertal, wo er mit seinen 18 Jahren zum jüngsten Deutschen Berglaufmeister der Geschichte wurde.

## Neues Kapitel in den USA

Nachdem er sein Abitur mit der Bestnote 1,0 absolviert hat, geht es für Lukas für ein Managementstudium die nächsten vier Jahre an die Universität im amerikanischen Wingate. In das Studium ist ein professionelles Lauftraining integriert. Der Collegesport ist weltweit einzigartig und bietet Lukas die Möglichkeit Studium und Sport zu verbinden. Dort kann er weiter an seinem Traum von einer Olympiateilnahme arbeiten. Dem Schwarzwälder-Boten gegenüber sagte er: "Die Berg- und Trailszene wächst stetig." Vielleicht, so träume er, gehören Teile davon, wie bspw. das "Sky-Running", auch bald zum olympischen Programm. Einst einen Marathon zu laufen könne er sich auch vorstellen. Auch wenn Lukas Ehrle zukünftig in den USA trainiert, so stehen auch weiterhin Wettkämpfe in Deutschland an, denn die Zeit von Mai bis August wird er jeweils zu Hause verbringen. In dieser Zeit wird er auch für das IMMOVATION-Laufteam "The Running Pack" an den Start gehen.

### Die IMMOVATION AG begrüßt Lukas Ehrle im Team

Mit Lukas haben wir ein Ausnahmetalent für unser Team gewonnen. Auch wenn er zunächst "nur" als Gastläufer dabei ist, ist das Team bereits gespannt auf seine weiteren Leistungen und Erfolge. Wir freuen uns darauf, ihn auf seinem Weg in die Welt des Berg- und Traillaufs zu unterstützen und zu begleiten.

Weitere Informationen: www.immovation-ag.de und www.immovation-blog.de



Bildunterschrift: IMMOVATION AG wird Sponsorin von Lukas Ehrle

Lukas Ehrle.jpg Bild: ©Lukas Ehrle

Ansprechpartner:

Kristina Stein Unternehmenskommunikation

IMMOVATION Immobilien Handels AG Brandenburger Str. 11 | 34131 Kassel

Tel.: +49 561 816194-0 Fax: +49 561 816194-9

presse@immovation-ag.de www.immovation-ag.de Besuchen Sie uns im Internet: News-Blog der IMMOVATION > Facebook >

Instagram>